



02.12.2019

## Chor der Heilsarmee auf dem Kölner Weihnachtsmarkt

Adventsstimmung mit dem Gospel-Chor der Heilsarmee auf dem Kölner Weihnachtsmarkt. Mit Interpretationen von „We are the world\*“ und „Halleluja“ leiteten die 16 Chormitglieder am Samstag auf dem Weihnachtsmarkt in Köln den Advent ein. In Ihrer Ansprache erinnerten sie daran, dass wir das Weihnachtsfest alljährlich in Gedenken an die Geburt Jesu feiern. In der Adventszeit sammelt die Heilsarmee traditionell zu Spenden für Obdachlose und Menschen in Not auf.

**Jetzt helfen und spenden!**

\*Das Lied „We are the world“ entstand 1985 im Zusammenhang mit den American Music Awards und wurde 20 Mio. Mal verkauft. Der Erlös wurde der Hungerhilfe in Afrika gespendet.